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国会活動報告 先の衆議院選挙は、皆様には大変ご尽力いただきましたが、大変残念な結果になったこ

とをお詫び申し上げます。少数与党になってこれからの政界運営に大変苦労しそうです。臨時国会は、

29 日に開会式が行われその後論戦に入ります。人事では、現在財政金融委員会を拝命していますが、

今度予算委員会の次席理事の指名を受け、災害対策特別委員会の筆頭理事が予定されています。 
「けんざか茂範」さんが来年参議院議員選挙に出馬（資料 1） 見坂さんは、皆さんが期待するに足る人

物であり、その思いを受け止めて頂きたくお願いします。 
能登半島豪雨災害（資料 2） 10 月 7 日に現地の視察に行ってきた時の様子を書いています。9 月から

の 豪雨では土砂洪水氾濫が発生していて、石川県では手に負えず、災害対策本部において直轄の権

限代行で実施すべきと話をしました。また、震災後の復旧工事中の中屋トンネルが供用開始直前でト

ンネル坑口の 2 ㎞手前で道路が崩壊し、復旧が非常に厳しい状況でした。 
「建設未来への挑戦」の出版（資料 3） 今年の夏に出版しましたが、建設分野の若者が中々入ってこな

いという話を聞ききますが、建設分野のおもしろさ、魅力的な仕事をしていることを、いろんな分野

での建設業、コンサルタント、測量設計業、地質業の方などが頑張っていることを紹介しています。

リクルート用にもご活用いただけたらと思います。 
補正予算（資料 1） 今年の予算ですが、今経済対策をまとめています。補正予算は令和 4 年度 2 兆円、

昨年 2.2 兆円で、今年度は色々言われていますが、2.2 兆円から 2.4 兆円程度の間と思っています。 
令和 7 年度の当初予算の議論では、防災・減災、国土強靭化の実施中期計画の議論と重なってきま

すが、自民党、公明党は 20 兆円と言っていて、佐藤先生は 25 兆円、建設業界の要望も 25 兆円との

記事がありますが、私もその程度だと思っています。 
住宅ローン減税、子育て世代、若者夫婦への支援の施策など、若者をターゲットにしていますが、高

齢者へのケアをやらないと選挙に勝てないと考えていて、そういう面の施策が必要だと思っています。 
イスタンブール（トルコ）・ドバイ（UAE）のインフラ整備調査（資料 4） 毎年、出身大学の研究室

の先生、同期ほかの人達と海外における日本のインフラ整備がどのくらいのレベルにあるのかを調査

に行っています。イスタンブールには河川計画課長の頃に見に行ったボスポラス海峡のアジアとヨー

ロッパを結ぶ大成建設が中心となって施工した海底鉄道トンネルがどうなっているかを見に行きまし

た。素晴らしいトンネルが整備されていました。トルコには海峡に 4 つの橋と 2 つの鉄道・道路トン

ネルが、かつ、巨大な空港には 4 本の滑走路がありますが更に増やして世界一を目指しています。 
ドバイは 75 年前くらいにはほとんど人口がなかったのに 250 万人の大都会となっていました。高さ

828ｍ160 階建ての世界一の超高層ビルが真ん中にあって、超高級別荘地（埋め立て地）にはサッカー

選手のベッカムなどの世界の超富豪が住んでいて、プライベートビーチがあります。 
建設コンサルタンツ協会でも視察団を作って「世界はこうなっているんだ」という情報を、是非日本

国内に発信して「日本の生産性向上に必要な高速道路網の遅れ」などを訴えてほしいと思います。 
 


